

16. Dezember 2025

Presseinformation

kabelplus übernimmt Speed Connect und sichert damit die digitale Zukunft in weiteren Regionen

kabelplus hat das Telekommunikationsunternehmen Speed Connect übernommen. Die Glasfaserinfrastruktur von Speed Connect erstreckt sich über Regionen in Niederösterreich, Burgenland, Steiermark und Kärnten und ermöglicht die Versorgung von 15.000 Gebäuden mit leistungsfähigem Internet und TV-Services.

Mit der Übernahme wird die digitale Versorgung in den betroffenen Gemeinden dauerhaft gesichert. Gleichzeitig schafft kabelplus damit die Grundlage für einen weiteren Ausbau der regionalen Infrastruktur. In Zukunft präsentiert sich das Unternehmen unter der neuen Marke „fiberplus“. Als 100%ige Tochtergesellschaft von kabelplus ist es damit Teil der EVN Gruppe. Der Betrieb bleibt in gleicher Weise bestehen, insbesondere mit dem bewährten Open-Access-Modell, das Kundinnen und Kunden weiterhin die Wahlfreiheit zwischen verschiedenen Diensteanbietern ermöglicht. Es sind keine Unterbrechungen geplant, alle bestehenden Anschlüsse und Leistungen laufen wie gewohnt weiter.

fiberplus plant den wirtschaftlichen Ausbau der Netze und wird dazu mit den betroffenen Gemeinden rechtzeitig Kontakt aufnehmen. Der Start des weiteren Netzausbau ist für das Frühjahr 2026 in den ersten Gemeinden vorgesehen. Ziel ist es, die Versorgung langfristig zu sichern und die digitale Infrastruktur in der Region weiter auszubauen.

Mit der Integration von Speed Connect stellen wir sicher, dass die Kundinnen und Kunden weiterhin zuverlässig mit Internet- und TV-Diensten versorgt werden. Unser Ziel ist, das bestehende Netz zu stabilisieren, und Schritt für Schritt weiter auszubauen“, erklärt Gerhard Haidvogel, Geschäftsführer von kabelplus.

„Die Lösung mit fiberplus ist für die Gemeinden ein guter und wesentlicher Schritt in die digitale Zukunft, mit hoher Versorgungssicherheit- und -qualität.“, so Wolfgang Schäffer, Geschäftsführer von kabelplus.

kabelplus GmbH

kabelplus GmbH ist ein Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland und ein 100 % Konzernunternehmen der EVN AG. Das leistungsstarke Glasfaser-KOAX-Netz der kabelplus bietet Internet, Telefonie und hochauflösendes Fernsehen für zuhause und unterwegs. Mithilfe modernster Glasfasertechnologie ist die Internetversorgung mit bis zu 1000 Mbit/s besonders schnell. Seit 2019 bietet kabelplus auch Mobilfunkdienste für Privat- und Businesskunden an. kabelplus wurde im Jahr 2025 beim Breitbandfestnetztest des Fachmagazins Connect als bester regionaler Breitbandanbieter Österreichs ausgezeichnet.